



Susanne Baumann
Meiereiweg 16a
23898 Klinkrade
☎ 015209000725
<https://klinkrade.orts.app>
✉ klinkrade@amt-sn.de

Liebe Bürger:innen aus Klinkrade,
nach einer hoffentlich besinnlichen und friedvollen Weihnachtszeit sowie einem ruhigen Jahreswechsel wünsche ich Ihnen/euch auf diesem Weg alles Gute, Glück und Gesundheit für das neue Jahr. Möge 2025 für uns alle so werden, wie wir es uns wünschen!

Auf diesem Weg möchte ich Ihnen/euch einige wichtige Informationen mitteilen, die unser Dorf in den letzten Monaten bereichert haben. Zunächst haben viele Kinder mit ihren Eltern im November auf dem Spielplatz mitentschieden, welche neuen Spielgeräte von den Fördermitteln der Aktivregion angeschafft werden sollen: Eine Nestschaukel und eine Tischtennisplatte sind inzwischen angeschafft und werden bald unseren Spielplatz aufwerten. Vielen Dank an Inga Lehmann für die Organisation und Durchführung!

Noch im Dezember des letzten Jahres haben wir den Verkauf des letzten Grundstücks des Neubaugebietes „Am Sportplatz“ abgeschlossen. Wir freuen uns sehr, dass bald einige neue Familien in unser Dorf ziehen werden.

Ebenfalls im Dezember hat die Dorfgemeinschaft an jedem Adventsfeier-Abend gezeigt, wie schön es sein kann, in Gemeinschaft Besinnlichkeit zu erleben. An dieser Stelle noch einmal herzlichen Dank an alle Gastgeber:innen und das Organisationsteam für die gute Vorbereitung!

Viele Klinkrader:innen haben sie bereits auf ihren Smartphones, dennoch möchte ich hiermit noch einmal Werbung für unsere Klinkrade-App machen, für die wir bereits mit dem Durchstarter-Preis ausgezeichnet sind:

Jetzt die neue
Klinkrade-App
herunterladen!



News | Zusammenhalt | Engagement



Auf unserer letzten Sitzung der Gemeindevertretung haben wir sowohl die Jahresrechnung 2023, die 1. Nachtragshaushaltssatzung und den Ergebnis- & Finanzplan für 2024 sowie die Haushaltssatzung und den Ergebnis- & Finanzplan für 2025 beschlossen.

Gerne gebe ich auf Anfrage die genauen Zahlen weiter. Insgesamt sind wir gut aufgestellt und wir von der Gemeindevertretung werden weiterhin versuchen zukunftsorientierte Politik zum Wohle aller Bürger:innen zu machen.

Ich würde mich freuen viele von Ihnen/euch bei unserem Neujahrsempfang am 2. Februar 2025 begrüßen zu können (siehe Rückseite).

Herzliche Grüße Ihre/eure



Susanne Baumann
(Bürgermeisterin)